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ABSTRAK 

Avan Suranggeni, Kesiapan Guru Pendidikan Agama Islam dalam 

Pengembangan Pembelajaran Secara Online, Skripsi, Konsentrasi Ilmu 

Pendidikan Islam, Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu 

Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2020. 

 

Skripsi ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis kesiapan 

guru Pendidikan Agama Islam dalam menentukan media pembelajaran, 

menyampaikan materi pembelajaran, serta cara dalam mengevaluasi 

pembelajaran studi kasus MGMP PAI Jakarta Timur. Pada penelitian ini, 

jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan 

menggunakan metode analisis deskriptif kualitatif. Prosedur pengumpulan 

data yang digunakan adalah wawancara, dan dokumentasi. Adapun teori 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori kompetensi guru yang 

dikemukakan oleh Jamil Suprihatiningrum, teori Pendidikan Agama Islam 

yang dikemukakan oleh Heri Gunawan, serta teori pembelajaran online 

yang dikemukakan oleh Deni Hardianto. Penelitian ini menyimpulkan 

bahwa kelima guru PAI tingkat SMA pada kesatuan MGMP Jakarta Timur 

yang menjadi sumber pada penelitian ini dinyatakan telah memiliki kesiapan 

dalam pengembangan pembelajaran PAI yang dilaksanakan secara online. 

Pertama, pada aspek media, guru dinyatakan telah memiliki kesiapan, 

dikarenakan kemampuan guru dalam memilih dan menyesuaikan media 

pembelajaran PAI online sesuai dan tepat serta kreatif dan inovatif. Kedua, 

pada aspek materi guru pun dinyatakan telah siap. Karena, guru memiliki 

kemampuan dalam penyampaian materi PAI yang dilaksanakan secara 

online, yaitu dengan merealisasikan penyampaian materi dengan 

penggunaan media pembelajaran online yang relevan serta menarik 

perhatian siswa. Ketiga, pada aspek evaluasi, pada aspek ini guru 

dinyatakan telah memiliki kesiapan dalam pembelajaran PAI secara online. 

Karena, kemampuan guru dalam melaksanakan penilaian kognitif, afektif 

dan psikomotor, serta penilaian akhlak dan perilaku peserta didik secara 

online. 

 

Kata Kunci: Kompetensi Guru, Pendidikan Agama Islam, Pembelajaran 

Online, MGMP PAI Jakarta Timur. 
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ABSTRACT 

Avan Suranggeni, Readiness of Islamic Education Teachers in Online 

Learning Development, Thesis, Islamic Education Concentration, 

Islamic Education Study Program, Faculty of Social Sciences, Jakarta 

State University, 2020. 

 

This thesis aims to describe and analyze the readiness of Islamic Religious 

Education teachers in determining learning media, delivering learning 

materials, and ways of evaluating the case study learning of MGMP PAI 

East Jakarta. In this study, the type of research used is qualitative research 

using qualitative descriptive analysis methods. The data collection 

procedures used were interviews and documentation. The theory used in this 

research is the theory of teacher competence proposed by Jamil 

Suprihatiningrum, the theory of Islamic Religious Education proposed by 

Heri Gunawan, and the theory of online learning proposed by Rusman. This 

study concluded that the five high school level Islamic education teachers in 

the East Jakarta MGMP unit who were the sources of this study were stated 

to have readiness in the development of Islamic Education learning which 

was carried out online. First, in the media aspect, the teacher is stated to 

have readiness, due to the teacher's ability to select and adjust online PAI 

learning media accordingly and precisely as well as being creative and 

innovative. Second, in the material aspect the teacher was declared ready. 

Because, teachers have the ability to deliver PAI material that is carried out 

online, namely by realizing the delivery of material by using online learning 

media that is relevant and attracts students' attention. Third, in the 

evaluation aspect, in this aspect the teacher is stated to have readiness in 

online Islamic Education learning. Because, the ability of teachers to carry 

out cognitive, affective and psychomotor assessments, as well as online 

assessments of students' morals and behavior. 

 

Keywords: Teacher Competence, Islamic Religious Education, Online 

Learning, MGMP PAI East Jakarta. 
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 اللوخص

 عبر تعليمال تطوير في الإسلامي الديني التعليم معلمي استعداد سورانغجيني، أفان

 كلية مية،الإسلا التربية دراسة برنامج الإسلامية، التربية تركيز أطروحة، الإنترنت،

0202 جاكرتا، ولاية جامعة الاجتماعية، العلوم  

 في لاميةالإس الدينية التربية معلمي استعداد وتحليل وصف إلى الأطروحة هذه تهدف

لـ الحالة ةدراس تعلم تقييم وطرق ، التعليمية المواد وتقديم ، التعلم وسائط تحديد  

MGMP PAI East Jakarta. البحث هو المستخدم البحث نوع ، الدراسة هذه في 

 اتالبيان جمع إجراءات كانت. النوعي الوصفي التحليل طرق باستخدام النوعي

 ظريةن هي البحث هذا في المستخدمة النظرية. والتوثيق لاتالمقاب هي المستخدمة

 الدينية التربية ،ونظرية Jamil Suprihatiningrum  اقترحها التي المعلم كفاءة

اقترحها التي الإسلامية  Heri Gunawan رحهااقت التي الإنترنت عبر التعلم ،ونظرية  

Rusman. على الخمسة الإسلامية التربية معلمي أن إلى الدراسة هذه وخلصت 

جاكرتا شرق وحدة في الثانوية المدرسة مستوى  MGMP هذه مصادر كانوا والذين 

 عبر يذهتنف تم الذي الإسلامية التربية تعليم لتطوير استعدادهم ذكروا قد الدراسة

ا ، الستعداد لديه المعلم أن يذُكر ، الإعلامي الجانب في ، أولا . الإنترنت  قدرةل نظرا

الإنترنت عبر التعلم وسائط وتعديل اختيار على المعلم  PAI ةبالإضاف وبدقة لذلك وفقاا 

ا كونه إلى ا مبدعا  لأن. مالمعل استعداد إعلان تم ، المادي الجانب في ، ثانياا. ومبتكرا

مواد تقديم على القدرة لديهم المعلمين  PAI من أي ، الإنترنت عبر إجراؤها يتم التي 

 والتي لةالص ذات الإنترنت عبر التعلم وسائط باستخدام المواد تسليم تحقيق خلال

 لديه لمعلما أن يذُكر ، الجانب هذا في ، التقويم جانب في ، ثالثاا. الطلاب انتباه تجذب

 إجراء على المعلمين قدرة لأن. الإنترنت عبر الإسلامية التربية لتعلم الستعداد

 عبر يماتالتقي إلى بالإضافة ، الحركية والنفسية والعاطفية المعرفية التقييمات

وسلوكهم الطلاب لأخلاق الإنترنت  

 

 نترنت،الإ عبر التعلم الإسلامي، الديني التعليم المعلم، كفاءة: الرئيسية الكلمات

MGMP PAI جاكرتا شرق . 
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